



9月ほいくえんだより

2024年9月1日
北九州市社会事業協会
なかよし乳児保育園
093-963-6030

暦の上では秋ですが、まだまだ残暑厳しい日々が続いています。家庭や保育園で、夏ならではの遊びを体験した子どもたちは陽に焼け、ちょっぴりたくましくなったような気がします。今月はかけっこや遊戯など、運動会に向けて少しずつ日頃の遊びの中で取り組んでいきます。水分補給や休息を取りながら無理のないように過ごしていきたいと思います。



- 今月の行事**
- 10日（火）避難訓練
 - 12日（木）おはなし会
 - 20日（金）誕生会
 - 24日（火）運動会総合練習

- 10月の行事予定**
- 1日（火）運動会総合練習
 - 5日（土）運動会



たのしかったね、夏！！



水遊びだけでなく氷遊びやスタンプ・色水遊びぜんぶ、たのしかったね。



「せんせいあのね…」ひよこ組（0歳児）

保育士の顔を見ながら、「まんま…」「あーっ」「うーっ」と、言葉にならない思いを伝えようとしています。「ママがいいね」「ごはん、たべる？」「抱っこがいい？」などと、子どもの気持ちを代弁しながら「伝わっているんだ」と感じられるような言葉かけを通して、言葉の理解や発語の意欲を育てていきたいと思います。



「ズボンをよいしょ」あひる組（1歳児）

衣服の着脱はまだまだ保育士が手伝っていますが、ズボンを履くときは、足をどこに入れか考えながら、自分で履こうとしています。

保育士が励ますと「ぎゅっ」と力を入れてズボンを握り、引き上げています。出来ても出来なくても自分で頑張っていることを認めて、意欲や自信へつなげていきたいと思います。



「運動会のご案内」は
後日きっずノートで
お知らせします。



「どんな色になるかな」

先日、染紙をして【朝顔】の製作をしました。『赤・青・紫』の色水から自分で選んで染めてきました。子どもたちも、「赤がいい！」「はっぱ、たくさん貼りたい。」などと、友だちや保育士と会話しながら【朝顔】づくりを楽しんでいました。

今月はフィンガーペイントで【きのこ】の制作を行い掲示しますので、送迎時にぜひ見てください。

こあら組（2歳児）

